

## Pressemitteilung

15. April 2013

### Vier Vertreter der Kreis-CDU auf Europaliste

CDU Südbaden nominiert Bewerber für Landeslisten

Bei der Aufstellung der Landesliste zur Europawahl im Mai 2014 konnte sich der CDU-Kreisverband Tuttlingen mit vier Kandidaten durchsetzen. Maria-Lena Weiß (Rechtsanwältin aus Mühlheim) wurde bei der Vertreterversammlung am Samstag in Maulburg im Kreis Lörrach dabei von den rund 150 Delegierten als Ersatzbewerberin des Europaabgeordneten Dr. Andreas Schwab gewählt. Dieser wurde zuvor mit rund 92 % der Stimmen als Spitzenkandidat der CDU Südbaden bestätigt. Schwab ist stellvertretender CDU-Bezirksvorsitzender und seit 2004 Mitglied des Europäischen Parlaments. Platz 8 der Landesliste belegt Norbert Anton Schnee (Drechslermeister aus Denkingen) und auch auf die Plätze 13 und 18 wurden mit Wencke Weiser (Rechtsanwältin aus Riethem-Weilheim) sowie Amélie Schwenk (Tierärztin aus Spaichingen) Mitglieder der CDU aus dem Kreis Tuttlingen gewählt. „Wir erleben tagtäglich den großen Einfluss und die Chancen von Europa. Deshalb wird die Europawahl im nächsten Jahr eine zentrale Rolle spielen“, betont der CDU-Kreisvorsitzende Tobias Schumacher, der sich über das Abschneiden der Tuttlinger Bewerber freut. Mit rund 20 Delegierten war der CDU-Kreisverband nach Maulburg gereist. Diese erlebten zum Abschluss der Versammlung einen gut aufgelegten Bundesfinanzminister Dr. Wolfgang Schäuble, der direkt von der Sitzung des ECOFIN-Rats aus Dublin zur CDU Südbaden gekommen war.

Zuvor hatten die CDU-Delegierten die Landesliste zur Bundestagswahl am 22. September aufgestellt. Einstimmig wurde dabei der Tuttlinger Bundestagsabgeordnete und Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Volker Kauder MdB, für Platz 3 der Landesliste nominiert. Dieser hatte die CDU-Mitglieder in einer engagierten Rede auf den Wahlkampf eingeschworen. Man werde den Bürgern klarmachen, dass keine andere Partei sich so für Region und Heimat einsetze wie die CDU als „prägende Kraft“. Um Listenplatz 7 hatte sich die stellvertretende CDU-Kreisvorsitzende Gerda Schneider (Tuttlingen) beworben. Sie musste sich allerdings – wie auch die Bezirksvorsitzende der Frauen Union, Birgit Veith – dem Freiburger Bundestagskandidat Matern von Marschall geschlagen haben.

Die Vorschlagsliste der CDU Südbaden zur Europawahl 2014:

<i>Landes- listenplatz</i>	<i>Kandidat/in</i>	<i>Ort</i>
<i>3a</i>	<i>Dr. Andreas Schwab MdEP</i>	<i>Villingen-Schwenningen</i>
<i>3b</i>	<i>Maria-Lena Weiss</i>	<i>Mühlheim a. d. D.</i>
<i>8a</i>	<i>Norbert Anton Schnee</i>	<i>Denkingen</i>
<i>8b</i>	<i>Dr. Ali Yarayan</i>	<i>Mühlheim/Baden</i>
<i>13a</i>	<i>Wencke Weiser</i>	<i>Rietheim-Weilheim</i>
<i>13b</i>	<i>Sebastian Kiss</i>	<i>Freiburg</i>
<i>18a</i>	<i>Amélie Schwenk</i>	<i>Spaichingen</i>
<i>18b</i>	<i>Ghislaine Albiez</i>	<i>Emmendingen</i>

(„b“ bezeichnet den/die Ersatzkandidaten/in für den jeweiligen Landeslistenplatz.)

Für die Landesliste zur Bundestagswahl am 22. September wurden nach Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble auf Platz 1 und Volker Kauder auf Platz 3 folgende Kandidatinnen und Kandidaten aus Südbaden nominiert:

<i>Landes- listenplatz</i>	<i>Kandidat/in</i>	<i>Ort</i>
<i>7</i>	<i>Matern Marschall von Bieberstein</i>	<i>March</i>
<i>13</i>	<i>Gabriele Schmidt</i>	<i>Ühlingen-Birkendorf</i>
<i>17</i>	<i>Kordula Kovac</i>	<i>Wolfach</i>
<i>21</i>	<i>Roman Baumgartner</i>	<i>Vogtsburg-Oberbergen</i>
<i>27</i>	<i>Heike Kornmayer</i>	<i>Singen</i>
<i>32</i>	<i>Fabian Jutt</i>	<i>Hilzingen</i>
<i>36</i>	<i>Priska Seiler</i>	<i>March</i>
<i>42</i>	<i>Dr. Norbert Wiggershaus</i>	<i>Schallstadt</i>
<i>47</i>	<i>Vinzenz Bothe</i>	<i>Freiburg</i>
<i>51</i>	<i>Helga Wössner</i>	<i>Lahr</i>